
Marco Engelhardt (#22)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 7. Mai 2008, 14:47

Heute will ich ihn kämpfen sehen..... 

Beitrag von „Miysis“ vom 7. Mai 2008, 14:57

Nun den Willen kann man ihm nicht absprechen. Aber im Zeugnis würde halt stehen "Marco war
stehts bemüht...".

Beitrag von „bambergforever“ vom 7. Mai 2008, 15:26

Engel wird heute alle Kritiker von sich überzeugen, glaubt mir 

Beitrag von „missyblue“ vom 8. Mai 2008, 09:09

Mich hat er das nicht 
Irgendwie kommt mir der immer wie ein E-Jugendspieler vor. Viel am Ball, aber zu ballverliebt
und damit immer Vorlagengeber für den Gegner. Was mich dann aber noch nervt, dass er nicht
nachsetzt. Wir haben andere Spieler, die nach Ballverlust wenigstens den Kampf ums
Zurückerobern aufnehmen.

Beitrag von „Anonymous“ vom 8. Mai 2008, 09:51

Stimmt aber echt, bei dem fehlt einfach zu oft die Agressivität auch mal gscheit nachzusetzen...
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Beitrag von „s.f.zarate“ vom 8. Mai 2008, 16:42

ich glaub ihr wart am falschen Sportplatz....

Beitrag von „FCN-aus-gorscht“ vom 8. Mai 2008, 16:45

Also ich denk, das er zwar agressiv ist, aber was der für schüsse manchmal abliefert, die sind
manchmal echt net gut. aber dennoch n guter Spieler 

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 8. Mai 2008, 21:24

Was der wieder unterwegs war und immer hellwach und hochkonzentriert, bei ihm merkt man
einfach, dass er es begriffen hat. Es geht nur mit Kampf und er hat ihn angenommen. Find ihn
derzeit echt klasse, sicher im Abschluss könnte er sich noch ein wenig steigern, aber wenn er
alles abräumt und andere die Tore machen, ists mir auch Recht.
Engel, weiter so.

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 9. Mai 2008, 13:29

Ich sah Engel ebenfalls stark...ging immer drauf auf den ballführenden Gegener...sehr hohes
Laufpensum...da verzeiht man ihm schon mal den ein oder anderen Fehlpass 

Beitrag von „wulftec“ vom 9. Mai 2008, 13:32

Zitat von SCHACKES1976 
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Ich sah Engel ebenfalls stark...ging immer drauf auf den ballführenden Gegener...sehr
hohes Laufpensum...da verzeiht man ihm schon mal den ein oder anderen Fehlpass 

sorry, aber ich find ihn eher schwach und meilenweit seiner form letzter saison entfernt. sein
einsatz mag zwar stimmen, aber der rest????
wirkt zu sehr überhastet, viele ballverluste/fehlpässe, zu wenig übersicht und seine
ecken/freistöße sind auch nicht das wahre 

Beitrag von „bambergforever“ vom 10. Mai 2008, 23:52

Ich seh's kommen, in 1 Woche schießt er endlich seine Tore 2 bis 5 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 10. Mai 2008, 23:54

Alle Treffer beim 4:7 ?

Beitrag von „bambergforever“ vom 10. Mai 2008, 23:58

Zitat von KillerDriller 

Alle Treffer beim 4:7 ?

Fliegt Andy Wolf vom Platz oder wie schaffen die 7 treffer???

Beitrag von „KillerDriller“ vom 11. Mai 2008, 00:01
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13 Elfmeter!

Beitrag von „bambergforever“ vom 11. Mai 2008, 00:03

Zitat von KillerDriller 

13 Elfmeter!

Dann hoff ich doch mal das Rafati (oder wie der heute hieß) pfeift, da können wir im Strafraum
alle umlegen und es gibt keine Elfer

Beitrag von „oberlehrer“ vom 11. Mai 2008, 08:17

Zitat von bambergforever 

Dann hoff ich doch mal das Rafati (oder wie der heute hieß) pfeift, da können wir im
Strafraum alle umlegen und es gibt keine Elfer

Gestern hatte ich wieder mal so ein DFB-Mafia Gefühl ... 

Beitrag von „moonlight“ vom 11. Mai 2008, 08:40

Zitat von oberlehrer 

Gestern hatte ich wieder mal so ein DFB-Mafia Gefühl ... 

warum?
weil der rafati zu den blindesten der liga gehört?
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da haben schon andere mächtig drunter gelitten und selbst die hertha hätte mal locker
ansprüche auf nen elfer stellen können gestern.

Beitrag von „Anonymous“ vom 11. Mai 2008, 20:57

haii
jaja marco ist zwar jetzt nicht gerade der beste spieler auf dem platz dennoch ist er total süß
und hübsch... 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 11. Mai 2008, 21:00

Zitat von Marco Engelhardt = hamma 

haii
jaja marco ist zwar jetzt nicht gerade der beste spieler auf dem platz dennoch ist er
total süß und hübsch... 

ach wie toll 

Beitrag von „Guud“ vom 11. Mai 2008, 21:16

Sollten ihn behalten könnte noch nützlich für die liga3 werden.

Beitrag von „chiefey“ vom 11. Mai 2008, 21:32

Zitat von Zockerkönig 
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ach wie toll 

Nützt uns ja in unserer sportlichen Situation viel.........

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 11. Mai 2008, 21:36

Zitat von chiefey 

Nützt uns ja in unserer sportlichen Situation viel.........

...wer weiß, vielleicht sind bei den Schalkern ja welche dabei, die darauf abfahren 

Beitrag von „Anonymous“ vom 11. Mai 2008, 21:47

Zitat von Drillerpfeife 

...wer weiß, vielleicht sind bei den Schalkern ja welche dabei, die darauf abfahren 

bewerbung mit "naggad"-mms.......dann finden sich scho welche!! 

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 11. Mai 2008, 21:51
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Zitat von Andreasson 

bewerbung mit "naggad"-mms.......dann finden sich scho welche!! 

Bring mal die Handynummern der Schalker in Erfahrung, die MMS wär ka Problem 

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 11. Mai 2008, 22:27

der kuranyi wär bestimmt heiß 

Beitrag von „ghost“ vom 11. Mai 2008, 22:38

Gehts auch sachlich? 

Beitrag von „Joey“ vom 12. Mai 2008, 11:13

Marco:

"Jetzt haben wir die Situation, die wir uns gewünscht haben. Wenn wir gegen Schalke gewinnen
sind wir durch" ...

Sorry, aber wer so denkt, der hat´s immer noch nicht geschnallt.
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Beitrag von „Chaos“ vom 12. Mai 2008, 12:36

Zitat von Joey 

Marco:

"Jetzt haben wir die Situation, die wir uns gewünscht haben. Wenn wir gegen Schalke
gewinnen sind wir durch" ...

Sorry, aber wer so denkt, der hat´s immer noch nicht geschnallt.

Alles anzeigen 

Wann hat er das gesagt? Bzw. woher hast du das?

Beitrag von „bambergforever“ vom 12. Mai 2008, 12:49

Zitat von Chaos 

Wann hat er das gesagt? Bzw. woher hast du das?

Nach'm Spiel, kam u. a. im DSF Doppelpass, frag ich mich auch was er sich dabei gedacht hat,
ich hab diese Situation aufjeden Fall nicht gewünscht

Beitrag von „moonlight“ vom 12. Mai 2008, 12:53

Zitat von bambergforever 
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Nach'm Spiel, kam u. a. im DSF Doppelpass, frag ich mich auch was er sich dabei
gedacht hat, ich hab diese Situation aufjeden Fall nicht gewünscht

na ja ... ganz so hat er es nicht gesagt 

Beitrag von „Joey“ vom 12. Mai 2008, 13:03

Zitat von moonlight 

na ja ... ganz so hat er es nicht gesagt 

Sondern? Kannst mich gern berichtigen, ich hab´s nach bestem Wissen und Gewissen
wiedergegeben, da beim Mittagessen gerade die Wiederholung vom DSF-Stammtisch lief 

Beitrag von „moonlight“ vom 12. Mai 2008, 13:08

Zitat von Joey 

Sondern? Kannst mich gern berichtigen, ich hab´s nach bestem Wissen und Gewissen
wiedergegeben, da beim Mittagessen gerade die Wiederholung vom DSF-Stammtisch
lief 

sorry, ich kann mich auch vertun, aber ich meine er hätte gesagt ... jetzt haben wir die
situation, auf die wir hingearbeitet haben ... klingt für mich ein bisschen anders 

allerdings muss ich auch zugeben, dass ich das am samstag im sportstudio so gehört habe 
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Beitrag von „Joey“ vom 12. Mai 2008, 13:11

Ne, dass hat er definitiv so gesagt:"Die wir uns gewünscht haben"

Da auch noch Thomas Helmer das in der Runde als äußerst unglückliche Äußerung bezeichnete.
Viel schlimmer ist für mich aber die Aussage, dass wir bei nem Sieg durch sind, sozusagen,
Bielefeld gewinnt eh nich beim VFB ... ich hab schon Pferde kotzen sehen!

Beitrag von „moonlight“ vom 12. Mai 2008, 13:13

Zitat von Joey 

Ne, dass hat er definitiv so gesagt:"Die wir uns gewünscht haben"

Da auch noch Thomas Helmer das in der Runde als äußerst unglückliche Äußerung
bezeichnete. Viel schlimmer ist für mich aber die Aussage, dass wir bei nem Sieg durch
sind, sozusagen, Bielefeld gewinnt eh nich beim VFB ... ich hab schon Pferde kotzen
sehen!

also wie gesagt, im sportstudio hat er was anderes gesagt ... aber aussage hin oder her ... sie
sind in beiden fällen absolut bescheuert.

und schlimm genug, dass sich der club auf andere verlassen muss um den klassenerhalt zu
schaffen.

Beitrag von „stc“ vom 12. Mai 2008, 13:59
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ich wünsch mir auch die ein oder andere situation, wenn der tag lang ist. aber mich fragt ja
keiner...

sollten die nicht einfach bis samstag 15.30 die klappe halten und ihren tatendrang nicht mit
dem unterkiefer, sondern dem oberschenkel ausleben?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 12. Mai 2008, 14:00

Zitat von Joey 

Ne, dass hat er definitiv so gesagt:"Die wir uns gewünscht haben"

Da auch noch Thomas Helmer das in der Runde als äußerst unglückliche Äußerung
bezeichnete. Viel schlimmer ist für mich aber die Aussage, dass wir bei nem Sieg durch
sind, sozusagen, Bielefeld gewinnt eh nich beim VFB ... ich hab schon Pferde kotzen
sehen!

Tja, weil einige nicht begreifen was Sache ist. Und genau deswegen werden wir absteigen

Beitrag von „Joey“ vom 12. Mai 2008, 14:14

Zitat von Maddin_FCN 

Tja, weil einige nicht begreifen was Sache ist. Und genau deswegen werden wir
absteigen

Abstieg mit nem Sieg gegen S04 und ner feiernden Mannschaft aufm Feld  ... das wär dann
so richtig der Spiegel dieser nix kapierenden Truppe.
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Beitrag von „Zarate_66“ vom 12. Mai 2008, 20:46

Klar, Engel hat auch Schwankungen über die Saison hinweg gezeigt.
Aber er wird für meinen Geschmack am allerwenigsten für seine Leistungen (insbesondere
Einsatz) gewürdigt.
Kommt mir persönlich immer etwas zu schlecht weg....

Beitrag von „USK Schäuble“ vom 12. Mai 2008, 21:36

ja, er bemühte sich redlich...

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 13. Mai 2008, 08:23

Engelhard ist aber einer der wenigen die zum Saisonfinale besser gespielt haben...

Beitrag von „rheinfire“ vom 13. Mai 2008, 10:50

Zitat von Maddin_FCN 

Engelhard ist aber einer der wenigen die zum Saisonfinale besser gespielt haben...

Meinst du jetzt,daß in den letzten beiden Spielen nicht mehr ganz sooo viele Fehlpässe von ihm
ausgingen ?

Beitrag von „icetiger1968“ vom 13. Mai 2008, 10:56
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Zitat von rheinfire 

Meinst du jetzt,daß in den letzten beiden Spielen nicht mehr ganz sooo viele Fehlpässe
von ihm ausgingen ?

Ich glaube, dass meinte er. 

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 13. Mai 2008, 11:28

wird man hier eigentlich von bambergforever gesperrt, wenn man gegen Engelhardt wettert?
Schließlich schreibt er als einziger Mann positive Beiträge in dessen Gästebuch 

Beitrag von „bambergforever“ vom 13. Mai 2008, 11:30

Zitat von Exil-Glubberer 

wird man hier eigentlich von bambergforever gesperrt, wenn man gegen Engelhardt
wettert? Schließlich schreibt er als einziger Mann positive Beiträge in dessen Gästebuch

Mal schau'n 

Beitrag von „Grumbl“ vom 13. Mai 2008, 16:39

Hatten wir doch alles schonmal. Als der Oechler nach dem Freiburg-Spiel 1999 in die Kurve
gekommen ist, war er noch überzeugt, dass wir den Klassenerhalt geschafft haben...
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Beitrag von „Chris“ vom 13. Mai 2008, 23:12

Zitat von Zarate_66 

Klar, Engel hat auch Schwankungen über die Saison hinweg gezeigt.
Aber er wird für meinen Geschmack am allerwenigsten für seine Leistungen
(insbesondere Einsatz) gewürdigt.
Kommt mir persönlich immer etwas zu schlecht weg....

Stimmt,
er hat sich ne treue "Feind"gemeinde geschaffen und jetzt wird sein Einsatz, seine
Laufbereitschaft und Kampf übersehen.
Fehlpässe...da liegt es bei der ganzen Mannschaft, die Laufwege passen mit den Pässen einfach
nicht zusammen, egal mit welchem der beiden Trainer...

Beitrag von „Anonymous“ vom 15. Mai 2008, 16:31

Ich halte sehr viel von marco.Er ist stets bemüht und letzte saison hat er in der bundesliga wie
im pokal das ein oder andere tor geschossen,außerdem spielte er in der nationalmannschaft als
ihm der kreuzbandriss dazwischen kam.Er ist auch der,der als erstes gesagt hat das beim glubb
noch alle dabei sind.Und ich bin froh das der glubb solche spieler wie ihn hat.

Beitrag von „gipsy“ vom 15. Mai 2008, 16:34

In der Tat "stets bemüht" 

Aber im Ernst, aus der Mannschaft schon wegen der Einstellung nicht wegzudenken.

Beitrag von „Anonymous“ vom 15. Mai 2008, 16:41
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welcher einstellung?

Beitrag von „Chaos“ vom 15. Mai 2008, 16:45

Zitat von bambergforever 

Nach'm Spiel, kam u. a. im DSF Doppelpass, frag ich mich auch was er sich dabei
gedacht hat, ich hab diese Situation aufjeden Fall nicht gewünscht

Die Spieler sind der Situation gewachsen:

Zitat 

"Eine Saison haben wir darauf hingearbeitet, dass wir ein Abstiegsfinale in denkbar
ungünstigster Position bekommen. Ich bin überglücklich."

Beitrag von „oberlehrer“ vom 15. Mai 2008, 16:46

Marco ist ein aufgeweckter und freundlicher Fußballspieler. Er ist stets bemüht die richtige
Anspielstation mit einem sicheren Paß in die Tiefe zu versorgen. :shock:

Ihr glaubt gar nicht, wen ich mir alles wegdenken kann.

Beitrag von „rheinfire“ vom 15. Mai 2008, 18:59
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Auch ich wünsche dem Marco,daß er seine Fähigkeiten bei einem anderen Erstligisten
einbringen kann.Dort kann er dann seine berüchtigten Pässe in die Tiefe des Raumes
spielen.Vielleicht profitiert ja dann auch mal der Club von diesem herzerfrischenden Paßspiel.

Beitrag von „bambergforever“ vom 15. Mai 2008, 19:00

Zitat von rheinfire 

Auch ich wünsche dem Marco,daß er seine Fähigkeiten bei einem anderen Erstligisten
einbringen kann.Dort kann er dann seine berüchtigten Pässe in die Tiefe des Raumes
spielen.Vielleicht profitiert ja dann auch mal der Club von diesem herzerfrischenden
Paßspiel. 

Darf ruhig auch nächstes Jahr mit den Glubbin der 1. Liga spielen 

Wohin soll er den sonst gehen, er braucht ja noch die ganzen Feste hier in Franken, egal ob in
Erlangen, Bamberg, Forchheim, Nürnberg us.w

Beitrag von „kop“ vom 15. Mai 2008, 19:02

Zitat von rheinfire 

Auch ich wünsche dem Marco,daß er seine Fähigkeiten bei einem anderen Erstligisten
einbringen kann.Dort kann er dann seine berüchtigten Pässe in die Tiefe des Raumes
spielen.Vielleicht profitiert ja dann auch mal der Club von diesem herzerfrischenden
Paßspiel. 

Auf jeden Fall einer der wenigen Spieler die sich von der Vor zu Rückrunde gesteigert haben...
immerhin etwas...
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Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. Mai 2008, 20:34

Zitat 

Mittelfeldspieler Marco Engelhardt (1. FC Nürnberg): "Wir haben alles gegeben, aber
das Spiel heute war irgendwie ein Spiegelbild der gesamten Saison. Wir hätten einfach
die Heimspiele gegen die unmittelbaren Konkurrenten gewinnen müssen. Keiner weiß,
wie es jetzt weitergeht. Aber wir müssen so viele Spieler wie möglich halten."

das klingt schon danach als würde er bleiben

Beitrag von „PsYcHo“ vom 17. Mai 2008, 20:35

Zitat von Maddin_FCN 

das klingt schon danach als würde er bleiben

Würd ich begrüßen

Beitrag von „bambergforever“ vom 17. Mai 2008, 20:37

Engel wurde heute bei Premiere HD um 19:07 Uhr abgewürgt und durch ein Standbild "Es folgt"
ersetzt, im Sportportal lief er natürlich weiter 

Beitrag von „wildfires“ vom 17. Mai 2008, 23:17
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Zitat Engel:

"Keiner weiß, wie es jetzt weitergeht. Aber wir müssen so viele Spieler wie möglich halten."

Beitrag von „Drillerpfeife“ vom 17. Mai 2008, 23:19

Als er zum Bus ist, wurde "Engelhardt Raus" gerufen :?

Beitrag von „Joey“ vom 17. Mai 2008, 23:21

... am End geht der auch zu nem Friseur ... UNGLAUBLICH! Der muss sofort weg ... 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 17. Mai 2008, 23:23

Ich finde den Engelhardt nicht einmal so schlecht, wie er hier größtenteils gesehen wird.
Ist ein ordentlicher Kämpfer und war mir dem Herzen bei der Sache.
In der zweiten Liga kann er sicher helfen.

Beitrag von „Bale“ vom 17. Mai 2008, 23:25

Kann man halten, muss man nicht. Wenn er seine Form findet kann er uns aber sicher
weiterhelfen

Beitrag von „Anonymous“ vom 17. Mai 2008, 23:45
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Zitat von KillerDriller 

Ich finde den Engelhardt nicht einmal so schlecht, wie er hier größtenteils gesehen
wird.
Ist ein ordentlicher Kämpfer und war mir dem Herzen bei der Sache.
In der zweiten Liga kann er sicher helfen.

Richtig!!!! er war zwar kein Spielerisches Lichtbild aber er hat in den letzten Wochen gekämpft
heute auch mit seinen Gesten mit der Aussage Kopfhoch Jungs.......... weitermachen....

Beitrag von „fcn_fan2006“ vom 17. Mai 2008, 23:45

Engel möchte ich aus einem Grund nicht mehr sehen .... er nahm die sache nicht ernst genug ...
um dies zu behaupten habe ich meine gründe wer sie wissen will PN[/u]

Beitrag von „Wesel“ vom 17. Mai 2008, 23:47

Ja Bergkirchweih, Engel ist dabei.

Beitrag von „hattrick“ vom 17. Mai 2008, 23:47

Lasst den Engel hier, kein schlechter. Da gibts andere Kandidaten die sich verpissen können.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 17. Mai 2008, 23:49
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Zitat von fcn_fan2006 

Engel möchte ich aus einem Grund nicht mehr sehen .... er nahm die sache nicht ernst
genug ... um dies zu behaupten habe ich meine gründe wer sie wissen will PN[/u]

dann hättest du die letzten Wochen vielleicht mal genauer hinschaun sollen. Da war er einer
der wenigen die gekämpft haben

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 18. Mai 2008, 01:22

Tja lieber Engel... Abstieg nr.2 in deiner karriere.

Du hast gekämpft, bist dabei aber an deine Grenzen gekommen.
Danke für die Tore im Pokal letztes Jahr.
Machs gut!

Beitrag von „Pommes rot-schwarz“ vom 18. Mai 2008, 01:38

Zitat von Maddin_FCN 

dann hättest du die letzten Wochen vielleicht mal genauer hinschaun sollen. Da war er
einer der wenigen die gekämpft haben

Gekämpft meinetwegen. Die Präzision beim Passspiel war aber katastrophal.

Beitrag von „CM“ vom 18. Mai 2008, 01:40
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Zitat von fcn_fan2006 

um dies zu behaupten habe ich meine gründe wer sie wissen will PN

ach Gottchen, mach dich doch nicht wichtiger als du bist. Schreib's oder lass es, aber mach hier
nicht den Schlauberger.

Beitrag von „clubic“ vom 18. Mai 2008, 01:48

und auf ne PN bekommt man keine Antwort...

Ich kenn die Lottozahlen, wer will PN an mich 

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 18. Mai 2008, 01:50

Es sagt doch alles, wenn er bei Premiere sagt " keiner weiss warum wir abgestiegen sind" 

Beitrag von „moonlight“ vom 18. Mai 2008, 02:17

Zitat von Zockerkönig 

Es sagt doch alles, wenn er bei Premiere sagt " keiner weiss warum wir abgestiegen
sind" 

ja er hat doch recht ... es weiß doch auch keiner ... ihr müsst aber auch immer meckern 
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Beitrag von „Zockerkönig“ vom 18. Mai 2008, 02:20

Zitat von moonlight 

ja er hat doch recht ... es weiß doch auch keiner ... ihr müsst aber auch immer meckern

Wissen sie überhaupt das sie absteigen  

Beitrag von „cinico“ vom 18. Mai 2008, 02:22

Zitat von moonlight 

ja er hat doch recht ... es weiß doch auch keiner ... ihr müsst aber auch immer meckern

 ja, nee, is klar.... ich wüsste da doch eine Menge Gründe :shock:

Beitrag von „moonlight“ vom 18. Mai 2008, 02:24

Zitat von cinico 

 ja, nee, is klar.... ich wüsste da doch eine Menge Gründe :shock:

upps ... hab ich wieder das dumme kleine schildchen vergessen 
bitte heute morgen nich alles so ernst nehmen, okay? 
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klar gibt es haufenweise gründe, die auch den betreffenden personen bekannt sind, aber
zugeben is immer so eine sache 

Beitrag von „Joey“ vom 18. Mai 2008, 02:27

Gift waren die guten Auftritte im Uefa-Cup ... und dann wird Zenit auch noch Uefa-Cup Sieger ...
hat man sich bestimmt mächtig was drauf eingebildet die ganze Woche, dass man dort 2:2
gespielt hat.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 18. Mai 2008, 02:31

Zitat von Joey 

Gift waren die guten Auftritte im Uefa-Cup ... und dann wird Zenit auch noch Uefa-Cup
Sieger ... hat man sich bestimmt mächtig was drauf eingebildet die ganze Woche, dass
man dort 2:2 gespielt hat.

der ganze Uefa cup war ein problem. Klar wars schön aber man hat doch einige Punkte liegen
gelassen weil man einfach platt war. Unsere Mannschaft war net für 3 Wettbewerbe ausgelegt.
Und dann hat sich ja mit der zeit immer mehr herrausgestellt das die Mannschaft unter HM
nicht richtig fit war.
Das hat uns auch so einige Punkte gekostet (z.b gegen die Bauern daheim)

Beitrag von „Clubi“ vom 18. Mai 2008, 02:37

So wundervoll der Pokalsieg war, aber er war der Anfang vom Ende.
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Im nachhinein wäre es wohl besser gewesen, wir wären gegen Hannover oder Frankfurt
gescheitert.

Wir hätten einen Titel und herrliche Erfahrungen weniger, aber wir hätten eine Mannschaft und
Verantwortliche gehabt, denen der Erfolg nicht zu Kopfe gestiegen wäre.

Für den Verein wäre es wohl besser gewesen, sich auf Jahre in der Liga zu etablieren (ala
Hannover, Frankfurt), als diesen einen Paukenschlag zu landen, der herrlich für die Statistiken
und den Briefkopf ist.

Beitrag von „cinico“ vom 18. Mai 2008, 02:49

Zitat von Clubi 

So wundervoll der Pokalsieg war, aber er war der Anfang vom Ende.

Im nachhinein wäre es wohl besser gewesen, wir wären gegen Hannover oder Frankfurt
gescheitert.

Wir hätten einen Titel und herrliche Erfahrungen weniger, aber wir hätten eine
Mannschaft und Verantwortliche gehabt, denen der Erfolg nicht zu Kopfe gestiegen
wäre.

Für den Verein wäre es wohl besser gewesen, sich auf Jahre in der Liga zu etablieren
(ala Hannover, Frankfurt), als diesen einen Paukenschlag zu landen, der herrlich für die
Statistiken und den Briefkopf ist.

Alles anzeigen 

Ich weiß nicht  Ich habe jetzt schon 6 Abstiege mitgemacht - der eine Titel letztes Jahr hat
schon verdammt gut getan 
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Wer weiß, vielleicht dauert es ja echt 38 Jahre bis zum nächsten...

Beitrag von „clubic“ vom 18. Mai 2008, 02:51

Ich behaupte jetzt einfach mal frei Schnauze, unser Problem war die 2. reihe. Wir haben/hatten
11-13 Bundesligataugliche Spieler und danach nichts. Was passiert wenn die 11 in Form sind,
hat man letztes Jahr gesehen, den anderen Fall dieses. Mit diesen Spielern gewinnt man einfach
nichts:

Klewer, Daniel (18) 04.03.1977 3,33
Stephan, Alexander (1) 15.09.1986
Beauchamp, Michael (3) 08.03.1981 4,55
Glauber (4) 05.08.1983 4,03
Kammermeyer, Michael (30) 14.01.1986
Reinhardt, Dominik (28) 19.12.1984 3,92
Schmidt, Ralf (16) 09.10.1985 4,40
Spiranovic, Matthew (23) 27.06.1988 4,00
Kling, Lukas (34) 13.11.1989
Kristiansen, Jan (15) 04.08.1981 4,24
Szikal, Sebastian (37) 17.11.1986
Vidosic, Dario (21) 08.04.1987
Adler, Nicky (17) 23.05.1985 3,67
Benko, Leon (32) 11.11.1983
Koller, Jan (19) 30.03.1973 3,73
Weber, Christoph (26)

Das sind jetzt 16 Leute aus dem 30 Mann Kader, die entweder reine perspektiv Spieler sind,
oder es einfach nicht oder nicht mehr bringen.

Beitrag von „Clubi“ vom 18. Mai 2008, 02:56
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Zitat von cinico 

Ich weiß nicht  Ich habe jetzt schon 6 Abstiege mitgemacht - der eine Titel letztes
Jahr hat schon verdammt gut getan 
Wer weiß, vielleicht dauert es ja echt 38 Jahre bis zum nächsten...

Klar, ich habe auch 6 Abstiege mitgemacht. Den ersten, als 1965 geborener rechne ich mal
nicht dazu. Da war es mir noch egal!

Ich möchte den Titel und die damit verbundenen Erlebnisse in Berlin für nichts tauschen.

Trotzdem war es wohl der Anfang vom Ende und damit mehr schädlich als nützlich für uns.

Und nochmal 38 Jahre darf es nicht dauern, denn dann habe ich nichts mehr davon, weil schon
verreckt bin, oder in einem Pflegeheim gelandet bin.
Denn die Lebenserwartung, dürfte für einen Clubfan, bei den ständigen Aufregungen, nicht
sonderlich hoch sein.

Beitrag von „cinico“ vom 18. Mai 2008, 03:11

Zitat von Clubi 

Klar, ich habe auch 6 Abstiege mitgemacht. Den ersten, als 1965 geborener
rechne ich mal nicht dazu. Da war es mir noch egal!

Ich möchte den Titel und die damit verbundenen Erlebnisse in Berlin für nichts
tauschen.
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Trotzdem war es wohl der Anfang vom Ende und damit mehr schädlich als nützlich für
uns.

Und nochmal 38 Jahre darf es nicht dauern, denn dann habe ich nichts mehr davon,
weil schon verreckt bin, oder in einem Pflegeheim gelandet bin.
Denn die Lebenserwartung, dürfte für einen Clubfan, bei den ständigen Aufregungen,
nicht sonderlich hoch sein.

Alles anzeigen 

Respekt Clubi - mit 4 Jahren war Dir der erste noch egal 
Nicht böse sein, da war ich auch grad 3 Jahre alt 
Je länger ich drüber nachdenk, desto mehr kommt mir der Pokalsieg letztes Jahr als eine Art von
Privileg (oder Geschenk) vor, den wir aktuellen Clubfans erleben durften 

Beitrag von „Clubi“ vom 18. Mai 2008, 03:15

Zitat von cinico 

Je länger ich drüber nachdenk, desto mehr kommt mir der Pokalsieg letztes Jahr als
eine Art von Privileg (oder Geschenk) vor, den wir aktuellen Clubfans erleben durften 

So muß man es wohl sehen!

Beitrag von „Flashy“ vom 18. Mai 2008, 07:52

Zitat von Zockerkönig 

Es sagt doch alles, wenn er bei Premiere sagt " keiner weiss warum wir abgestiegen
sind" 
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Taja, wir wissen es auch nicht, Herr Engelhardt 

Man hätte nur ein einziges, reudiches Spiel mal gewinnen
müssen - einfallen würden mir da spontan mindestens ein halbes
Dutzend Spiele.

Aber die hatte man ja abgeschenkt, weil man sich moralisch
schon auf einen netten Abend im Kontiki oder Mach1 vorbereitet
hat. Durchhalteparolen, die man dann nach dem Kick zum besten
gegeben hat, hatte man ja schon von der Vorwoche auf Lager 

So sind wir eben im Geiste einer vermeindlichen
Unversehrtheitsklausel eines stolzen Pokalssiegers abgesteigen
und haben die große Chance sinnlos und unötigerweise
kaputt getreten, UNSEREN Verein über Jahre hinaus in der Bundesliga
zu etablieren.

PS: Der Club, das sind nur wir  

Beitrag von „SnuggleZ“ vom 18. Mai 2008, 08:52

"Jetzt haben wir die Situation, die wir uns gewünscht haben - jetzt haben wir unser Endspiel."

Beitrag von „skulldoggg“ vom 18. Mai 2008, 09:28
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Endlich sieht es auch mal jemand so.

Vermutlich war der Pokalsieg der Anfang vom Ende - ABER ER WAR ES
WERT!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

Auch ohne den hätte sich der Club nie längerfristig in der BuLi etabliert. So ein Seuchenjahr wie
heuer kommt immer wieder vor, dann gehst Du halt nach 6 Jahren wieder mal runter. Es
reichen schon ein paar Fehleinkäufe, Verletzungen o.ä.

Sollten wir irgendwann noch einmal die Meisterschale am Hauptmarkt feiern, darf er getrost
wegen mir die Saison danach absteigen.
Mir sind extreme lieber, als dauernder Durchschnitt

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 18. Mai 2008, 09:29

Zitat von Joey 

Gift waren die guten Auftritte im Uefa-Cup ... und dann wird Zenit auch noch Uefa-Cup
Sieger ... hat man sich bestimmt mächtig was drauf eingebildet die ganze Woche, dass
man dort 2:2 gespielt hat.

Mit dem plötzlichen Erfolg konnte keiner umgehen

Beitrag von „bambergforever“ vom 18. Mai 2008, 13:28

Zitat von Wesel 

Ja Bergkirchweih, Engel ist dabei.

Hat er doch recht
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Beitrag von „missyblue“ vom 18. Mai 2008, 13:32

Irgendwer wird mir doch etz hier Hoffnung machen können, dass irgendein Verein Interesse an
unserer Nr. 22 hat  BITTE

Beitrag von „bambergforever“ vom 18. Mai 2008, 14:00

Zitat von missyblue 

Irgendwer wird mir doch etz hier Hoffnung machen können, dass irgendein Verein
Interesse an unserer Nr. 22 hat  BITTE

Mach dir mal schnell hoffnung, ich hoffe er steigt mir uns nächstes Jahr auf

Beitrag von „Feli23“ vom 18. Mai 2008, 14:02

Zitat von 260507 

Hoffe ich auch!

Könnte Führungsspieler werden!

jap
hat sehr gute ansätze schon gezeigt
kampf, biss, willen
hoffen wir mal, dass er bleibt, er ist einer, der uns wirklich helfen kann und vorallem die neuen
spieler, die kommen werden, zurechtweißen kann und ihnen helfen kann auf dem spielfeld..
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Beitrag von „Veteran“ vom 18. Mai 2008, 14:04

also soo mies fand ich ihn gestern nicht.....
ein defensives mittelfeld in liga zwo mit engel und judt könnte ich mir schon halbwegs
vorstellen.....

und über seine äußerungen würde ich den mantel des schweigens legen.
die brinen ja noch nicht mal nach einer niederlage vernünftige statements zusammen. wie soll
man sowas nach einem abstieg erwarten...??

Beitrag von „FCNMax“ vom 18. Mai 2008, 14:59

Zitat von Clubi 

So wundervoll der Pokalsieg war, aber er war der Anfang vom Ende.

Im nachhinein wäre es wohl besser gewesen, wir wären gegen Hannover oder Frankfurt
gescheitert.

Wir hätten einen Titel und herrliche Erfahrungen weniger, aber wir hätten eine
Mannschaft und Verantwortliche gehabt, denen der Erfolg nicht zu Kopfe gestiegen
wäre.

Für den Verein wäre es wohl besser gewesen, sich auf Jahre in der Liga zu etablieren
(ala Hannover, Frankfurt), als diesen einen Paukenschlag zu landen, der herrlich für die
Statistiken und den Briefkopf ist.

Alles anzeigen 

Kann Dir nicht ganz zustimmen - zum einen denke ich, dass schon vor dem Pokalsieg der
Abstieg begonnen hatte. Die Rückrunde der letzten Saison wurde da sicher vom 3:0 in
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Hannover und den Auftritten im Pokal geschönt. Für mich gings bergab seit dem Auswärtsspiel
in Aachen - denn danach hat Hans Meyer aufgehört auch auswärts offensiv spielen zu lassen.
Zuvor hatten wir ein Jahr lang in jedem Spiel Gas gegeben und immer voll nach Vorne gespielt.
Ab da ging es defensiv und offensiv schleichend bergab und die Verunsicherung in allen
Mannschaftsteilen ist kontinuierlich gewachsen.

Zum anderen würde ich den Pokal gegen nichts eintauschen - denn das Ziel des Spiels sind
doch Titel und dazu zähle ich nicht den Titel "Zwanzig Jahre graue Maus der ersten Liga"!

Also scheiß auf den Abstieg - denn es geht auch wieder hoch!

Beitrag von „Beglubbter“ vom 18. Mai 2008, 15:02

Jo hast scho recht nach dem pokalerfolg hat und hans meyer nix mehr gebracht aber ich denke
sein Rausschmiss war trotzdem net fair halt iwe se ihn rausgeschmiessen hamm hätte man
auch anders tun können. Neja ich denk der Begelhardt wird für die 2. Liga a recht guter sein
kann mir vorstelln er kehrt dort zu alter Stärke zurück und wird Führugsspieler mit juri Judt
könnt ich na mir gut vorstellen

Beitrag von „Anonymous“ vom 18. Mai 2008, 15:03

Vom Einsatz her war Engel spitze! Da gibts keinen Vorwurf! Seine Fehlpässe, naja, zu nem Pass
gehören halt auch immer zwei! Wenn einer den Ball nicht will ...!

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 18. Mai 2008, 19:44

Engel ist wichtig nächstes Jahr
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Beitrag von „bambergforever“ vom 18. Mai 2008, 20:07

Zitat von Maddin_FCN 

Engel ist wichtig nächstes Jahr

Er kann ja auch gar net geh'n, sonst müsste er ja jedes Bild auf seiner Homepage umändern

Beitrag von „KillerDriller“ vom 18. Mai 2008, 20:15

Zitat von Maddin_FCN 

Engel ist wichtig nächstes Jahr

Seh ich auch so.
Und wenns um emotionale Verbundenheit zum Arbeitgeber geht, dann ist ihm auch nix
vorzuwerfen.
Traurig war er auf alle Fälle.
Mit dem nötigen Selbstbewusstsein kann er ganz wichtig sein.

Beitrag von „Maddin“ vom 18. Mai 2008, 20:19

Nur kurz zum Pokalsieg:

Ich hab letztes Jahr zu mir selber gesagt: "Wenn wir den Titel holen werden, dann würde ich
dafür auch nen erneuten Abstieg in Kauf nehmen". Das sehe ich immer noch so. Diese schönen
Momente nimmt uns niemand mehr, und sie werden auch nicht geschmälert. 2. Liga ist ein
Zustand, ein Titel ist Geschichte!
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